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第２１４５例会 報告（2016・3・4）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長報告
６．幹事報告

７．食 事
８．委員会報告

みどり市長・石原 条様９．卓 話
水と衛生月間に因んで 『群馬東部水道企業団について』

１０．点 鐘
例会終了後定例理事会開催１１．ロータリーソング

◆来訪者紹介
みどり市長 石 原 条 様

近藤会長◆会長報告
． 、 、１ フィリピンのグローバル補助金の開校式が 昨日
現地で行われ、下井田パスト会長と青山会員、野村
会員の 名が、クラブを代表して出席して下さいま３
した。本日帰国される予定です。
． 。２ 樹徳高校の卒業式が 月 日 火 に行なわれました３ １ ( )
毎年クラブ会長宛にご招待状を頂いております。今
年度は理事長並びに学校長の野口先生が桐生中央Ｒ
Ｃの会長をされていることもあり、代理で副幹事の
東郷学君が列席して下さいました。

３．米山奨学生のチー君が 月で米山を終了します。３
、 、その為 桐生西ローターアクトのメンバーと一緒に

明日若宮さんで歓送会を行う事になりました。当ク
ラブから会長幹事、米山やローターアクトに関係す
るメンバー 名が参加することになっております。８

４．明後日の 日 日 、前橋問屋センター会館で地区の６ ( )
新会員セミナーが開催されます。当クラブからクラ

、 、ブ研修リーダーの金子福松パスト会長 青山豊会員
河内良範会員の 名が出席して下さいます。３

小林 幹事◆幹事報告 (惠)

◇例会終了後１Ｆにて理事会を開催します。
◇ロータリーの友３月号を配布致しました。

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信３月号が配信されました。
１１頁に第２分区AのIMが、12頁には米山奨学生終了式が
掲載されていますので、ご覧下さい。
武井善作会員よりニューモラルNo.559を15部頂きました。◇
３月８日(火)桐生プリオパレス休館の為事務局もお休みです。◇

◇当クラブが最初にお世話した米山奨学生のホー･ライ
･フーン(ベトナム)さんが、米山奨学会から送ったメ
ールに対して返信メールを送ってきたそうです。そ
れで米山から関係者にお知らせして欲しいとのご連
絡を頂きました。各テーブルに連絡先等が記されて
いるメールのコピーを配布してありますので、当時
を知る方は特に連絡して頂きたいと思います。

2016 ３ 。◇㈱オクトンから 年カタログ 冊が届いています
◇例会変更のお知らせ

沼田中央ＲＣ 4/14
◇クラブ会報が到着しています

桐生赤城ＲＣ 2/23

１１９０キロカロリー◆食事メニュー
サーモンと山菜の散らし寿司、茶碗蒸し、香の物、
薬味うどん、一口菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

七五三木出席担当◇出席報告
（ ）総数 名 免除者 名の内 名出席の為 名を除く６５ １４ １０ ４

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ３９
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％２２ ６ ７３.７７
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８７.１０ ８

□拠金委員会
加藤ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

石原条みどり市長様をお迎えして
近藤君､小林 君､星野君､加藤君､(惠)

正田君､佐々木さん､向田君､髙森君､
金子君､栗原 君､家住君､霜村君(幸)

石戸君結婚記念のお祝いを頂きありがとうございました
石戸拠金委員◇ロータリー財団

みどり市長･石原条様､卓話ありがとうございます
中野君､小林 君､正田君､花房君､(惠)

阿左美君､乾君､佐々木さん､
加藤君､髙森君､栗原 君､石戸君(秀)

舩戸さん「にんげん 周年コンサート」よかったで27
すね 近藤君
リサイクル募金ありがとうございます 舩戸君
正田さん､お世話様です 星野君
浅草寄席､鶴光さんの小話「一重まぶたに二重あご､
それにも増して三段腹」思わず隣を見る 家住君

鳥嶋拠金委員長◇米山ＢＯＸ
みどり市長･石原条様､卓話ありがとうございます

正田君､佐々木さん､霜村君､石戸君､
江原君､加藤君､髙森君､七五三木君

舩戸さん､お世話様でした 星野君
名余り見えて大盛会でした 舩戸君2/27､120

村上隆の五百羅漢を観て来ました｡大変混んでいまし
た 家住君

金子広報活動委員□広報活動委員会
先程、幹事報告にありました元米山奨学生ホー･ラ

イ･フーンさんについてお話し致します。彼は当クラ
ブの初代米山奨学生で 年にお世話しました。1973-75
その後、日本人女性と結婚し、日本の企業に勤務し
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桐生西ロータリークラブ

ました。日本名は「笠井紀孝」といいます。暫く日
本に居て、私も年賀状のやり取りをしていました。
ベトナムに帰国し、ある企業の役員をして活躍して
いると思います。このことは当クラブの創立 周年２０

。記念誌にも写真入りで載っていますのでご覧下さい
霜村ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌

ロータリーの友 月号の紹介をします。３
先ず、左開横組の最初の頁に 会長メッセージ「身ＲＩ
をもって示す」が掲載されています。とても 会長ＲＩ
に親しみの湧く面白い内容です。また 頁に「グロ２０
ーバル補助金でフィリピンに衛生的な水の供給施設
を新設」という記事が載っています。当クラブがタ
イ･チェンマイで計画している事業と同じ様な内容で
す。 頁からの「ガバナーのページ」の 頁に、当３８ ４０
地区の生方ガバナーのメッセージ「素晴らしきロー
タリアン」が掲載されています。

以上、何れも興味深い内容ですので、是非お読み
頂きたいと思います。

卓 話

みどり市長

石 原 条 様

〜⽔と衛⽣⽉間に因んで〜

「群馬東部水道企業団
について」

本日は、群馬東部水道企業団の経緯と将来の展望に
ついてお話し致します。

そもそもこの企業団をつくるという話が持ち上がっ
たのが平成 年度です。当初は両毛６市(桐生市･太田２３
市･館林市･みどり市･足利市･佐野市)と邑楽郡５町(板
倉町･明和町･千代田町･大泉町･邑楽町)で会議が始まり
ましたが、直ぐに栃木県 市(足利市･佐野市)は参加を２
見送り、その後桐生市が梅田浄水場建設に専念のため
抜けて、平成 年 月に 市 町で、スタートをきりま２５ ７ ３ ５
した。その後各年度で基本構想や基本計画の策定を行
って、本年 月からいよいよ本格始動になります。４

この広域化･統合の必要性は、少子高齢化による人口
減による水道料金収入の減少による水道料金の値上げ
や施設の老朽化が深刻な問題となっているからです。
◆みどり市のメリットは、

①石綿セメント管更新工事等の時期が早くなる。
②水道施設更新工事等の時期が早くなる。
③加入金が現在より安くなる。
④水道料金は現在の料金で推移する。
⑤経営基盤が強化。
⑥災害発生時における人員や機材が充実。

。 。⑦水道料金の値上げ時期を延ばせる などです
この企業団は、給水規模や年間予算(約百億円)にお

いても日本で一番大きな企業団になります。
敢えて、この企業団の問題提起を考えますと、右肩

上がりの給水人口を前提に、ダムを造ったり水利権を
買いましたので、今の時勢に全く合っておりません。
市 町が夫々持っている水利権を合算しますと、給水３ ５

人口の倍以上になってしまいます。
また、 市 町の習慣や事情が異なりますので、当面３ ５

は今の体制を維持して、工事の発注なども夫々で行い
。 、ます 意思決定等に時間が掛かる事も考えれらますが

出来るだけ市民生活にデメリットにならない様に努め
て参ります。

桐生市も将来的にはこの企業団に入って頂きたいと

思っています。桐生市の水道事業は群馬県の中でも先
進市と言っても過言ではありません。しかし、メンテ
ナンス費など将来負担を考慮して、何処かの段階で加
入して、東毛地区全体で、命の水を一つの所から共有
出来る方が、望ましいと私は思っています。

３月４日の理事会報告は次号に掲載します

《次例会予告》

３月２２日(火) 桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会

点鐘 午後６時３０分、 会場 桐生プリオパレス

RI第 2840地区2015～2016年度

新 会 員 セ ミ ナ ー に 参 加
ロータリークラブ入会１～ 年までの会員を対象と３

３ ６ １４:００ １６した「新会員セミナー」が、 月 日(日) から
まで、前橋問屋センター会館で開催されました。:４０

出席者は生方彰ガバナーはじめ地区役員 名、各ク１７
、 、 。ラブ研修リーダー 名 新会員 名 合計 名でした１７ ７９ １１３

当クラブからは、金子福松クラブ研修リーダー･青
山豊会員･河内良範会員が参加しました。

本セミナーは、ロータリーの基本知識やロータリー
理念について、新会員の方々に包括的な情報提供を行
うことが目的です。

当日は、地区研修リーダーの本田博己パストガバナ
ーの講話が中心で、先ずロータリーの基本について、

ロータリーの歴史、 ロータリーの戦略計画、 中１） ２） ３）
核的価値観、 奉仕の理念と経営、 ロータリーの魅４） ５）
力と可能性などについて、懇切丁寧な解説がありまし
た。そして、ロータリーモーメントについて、先輩ロ
ータリアンから数多くの発言がありました。

また、セ
ミナー後半
はフリーデ
ィスカッシ
ョ ン に な
り、ロータ
リーに関す
る質疑も活
発 に 行 わ
れ、非常に
有意義なセ

本田博己PGと桐生西ＲＣ参加者ミナーでした。(金子PP記)

樹 徳 ⾼ 校 卒 業 式 に 参 列
月 日(火)、樹徳高校の卒業式に会長代理として出３ １

席して参りました。今年の卒業生は男子部 名、女２１８
子部 名、一貫高等部 名の合計 名で、野口秀樹８９ ４０ ３４７
校長(桐生中央ＲＣ会長)曰く、この 名は学園創立３４７

年時に入学し共に 周年を祝い 年目に卒業し９９ １００ １０１
たこともあって、とりわけ感慨深いとのことでした。

「 」 、式の終盤に流れた 蛍の光 に涙する生徒たちの姿は
いつの時代も変わらない早春の風景でした。

副幹事 東郷 学 記
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